

EP PETROECUADOR INVIERTE EN EL DESARROLLO ECONÓMICO DE COMUNIDADES AMAZÓNICAS

Con una inversión de USD 358.432,91 EP Petroecuador financia sistemas de producción tendientes a mejorar el nivel de vida de 48 familias de la Comunidad Gran Vía, ubicada en la parroquia 7 de Julio, cantón Shushufindi en la provincia de Sucumbíos.

Estos proyectos son financiados a través de un convenio suscrito entre EP Petroecuador y la Pre-cooperativa La Gran Vía. Este documento establece como inversión social de compensación, por la perforación del pozo Drago 22, el financiamiento de un proyecto productivo para las familias de la citada comunidad.

Con la ejecución de este proyecto se mejorará los ingresos familiares de la Comunidad La Gran Vía en particular y de la población rural de la parroquia 7 de Julio, en general, pues se desarrollaran cadenas productivas asociadas.

También se aspira a que se consiga mejorar e incrementar los rendimientos de los sistemas de producción en los cultivos de cacao y café, del mismo modo que en actividades de piscicultura y porcicultura. Esto se conseguirá mediante capacitaciones en la aplicación de buenas prácticas agropecuarias en la producción de cacao, café y en la crianza de cerdos y peces.

Se realizan, además, giras de observación e intercambio de experiencias con otros productores, se elaboran planes de producción a nivel de finca, lo que incluye análisis de suelo y agua para la implementación de los sistemas productivos, la entrega de paquetes tecnológicos agropecuarios como material vegetal, pies de cría, bienes y servicios para implementación de los componentes, construcción de infraestructuras para post-cosecha y el fortalecimiento socio-organizativo mediante la capacitación en comercialización solidaria de productos agrícolas.

Estas acciones se ejecutan desde la firma del convenio y van de acuerdo a la política de inversión social y buena vecindad que lleva adelante EP Petroecuador en todas sus áreas de influencia.